

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan seperti yang diuraikan dalam bab IV pada penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa efektivitas administrasi pajak berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap penerimaan pajak daerah di Kabupaten Toli-Toli. Administrasi perpajakan merupakan salah satu kunci keberhasilan dalam penerimaan pajak daerah di Kabupaten Toli-Toli. Dengan adanya administrasi perpajakan dengan didukung oleh adanya sistem informasi yang efektif akan menjadi kunci terselenggaranya pemungutan pajak secara adil. Demikian pula dengan adanya informasi yang lengkap dan dapat dipertanggungjawabkan oleh Pemerintah Kabupaten Toli-Toli menjadi kunci dari administrasi perpajakan yang efektif dan efisien.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka saran yang dapat peneliti berikan sebagai berikut.

1. Untuk Pemerintah Daerah Kabupaten Toli-Toli untuk dapat lebih mengoptimalkan penerimaan pajak daerah dengan cara melakukan intensifikasi antara lain administrasi dan pengelolaan data yang sudah ada agar lebih dimutakhirkan, frekuensi jam kerja pemungutan ditingkatkan/ditambah, setiap bulan secara periodik mengadakan evaluasi permasalahan dan hambatan yang terjadi lapangan.

2. Berdasarkan hasil uji determinasi dalam penelitian ini yaitu administrasi pajak mampu menjelaskan tentang peningkatan pendapatan asli daerah sebesar 0.308 atau 30.8% dan sisanya sebesar 69.2% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak masuk dalam model penelitian ini, maka kepada para peneliti selanjutnya yang tertarik dan ingin melakukan penelitian dengan topik yang serupa dengan penelitian ini agar dapat mencoba menggunakan variabel lain selain selain administrasi pajak dalam menguji variabel penerimaan pajak daerah.
3. Adanya keterbatasan dalam penggunaan data primer yang digunakan sehingga disarankan kepada para peneliti selanjutnya untuk bisa mengkomparasikan data primer dan data sekunder agar hasil penelitian yang diperoleh dapat menggambarkan tentang pengaruh administrasi pajak terhadap penerimaan pajak daerah.